



No. 2

令和7年5月12日  
那珂市立ひまわり幼稚園  
担任 秋山 雅子

進級して1ヶ月が経ちました。子供たち一人一人の表情も自信にあふれています。年少児や年中児に優しく接したり、日々の活動に積極的に取り組んだり、進級の喜びとともに年長になった自覚をもち、頑張る気持ちが見られています。

友達と一緒にたくさん体を動かしたり、自分達で遊びを進めたりする楽しさを感じていけるよう、かかわっていききたいと思います。



### <お手伝いはまかせてね！>

戶外遊びをした後に「お部屋に帰ろうね」と言って優しく手をつないで連れていってくれたり、着替えでは難しいボタンを手伝ったりして

います。年長として小さい子に優しく接することができて頼もしいです。



### <マクドナルドやさんごっこ・虫探し>

赤や黄色の画用紙を置いておくと、ハサミを持ってきてポテト作りが始まりました。「Mって書けるよ」と言ってポテトの袋の出来上がり。これからもハンバーガーを作ろうと張り切っています。戶外ではダンゴムシやテントウムシ探しに夢中な子供たち。虫が喜ぶように虫かごに草や土を入れて観察しています。



「ダンゴムシを1匹見つけたから、全部で7匹になったね」

### <野菜の苗を植えよう！>

自分の好きな野菜を一つ選んで鉢に植えました。「大きくなってね。おいしくなってね」などと声をかけながら水やりをしています。



「土はお布団の代わりだから優しく入れるんだよ」「土をいっぱい入れないと苗が倒れちゃうね」と野菜のために頑張っていました。



「私はなすを植えるよ。葉っぱがザラザラするね」「本当だね。どこからなすができるんだろうね」「図鑑で調べてみよう！」葉っぱの形などを発見していました。

### <春を発見！>

一ノ関公園に散歩に行きました。「この花は何？」「ちょっと待って。」図鑑で一生懸命調べてくれました。「八重桜だって」みんな春を発見しました。



### <保育参観へのご参加 ありがとうございました>



T シャツの模様作りではビー玉などを輪ゴムで一生懸命縛りながら作る姿が見られました。世界に一つだけの作品ができあがるのが楽しみですね。こいのぼり製作では一人一人が工夫をしながらうろこを作っていました。子供たちの様子を見守ってくださりありがとうございました。